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这两年多基金和股票突然火起来了，普通人真的能赚到钱吗？

博多舍费尔的《财务自由之路》这本书写得非常好，他说财富是一个体系，5%的
人掌握了全世界90%的财富。普通人能不能赚到钱，要看你有没有想让自己进入这
5%的圈子的想法和行动，从而使自己由一个普通人变成一个不普通的战略家。因
为获取财富是需要我们时刻准备付出百分之百的努力，在敢于冒险、敢于承担风险
的情况下，通过自己的知识，胆略，眼光、格局等做出的战略布局，然后通过时间
的沉淀来考验我们的策略是否正确、是否取得丰硕成果的一系列行动。而不是说这
两年多基金和股票突然火起来了，普通人乘着火热的市场，不做任何的准备，不懂
得任何的游戏规则，两眼一抹黑地跳进资本市场就能捡到一个大大的金娃娃的美事
这么简单。

我们进入资本市场前，首先要弄清楚投资和投机的区别。投资是注重长期的结果，
是让钱不断增长的过程。投资也是让时间站在我们自己的一边，虽然短期的风险不
确定，但是拿得久一些，就一定会赚钱，而且让现金流不断地流向我们。比如说我
们大家都熟悉的二十年只涨不跌的房产地产，它就是一个长期投资，大家持有房子
的时间最起码都是在五年以上的，有的甚至十年二十年的拿着不动，所以大家都是
赚钱的，就是在最不好的四五线城市也大都会保本而不会亏钱。投机通常是和赌博
划上等号的，存在着巨大的风险。投机是和时间成为敌人的，时间拖得越久，就会
对我们越不利，而且只能通过找到一个接盘的傻大胆的方式才能退出。所以，普通
人想真的赚到钱，就要在提升自己的同时，尽量做投资，避免搞投机，像持有房子
一样长期持有优质白马股股，赚钱只是时间问题。谢邀请，祝愉快！

明明当天资金流出，为什么成交额还是红柱?

应该能赚到钱，去年行情比较好，所有的人都赚钱，今年应该是大部分人赚钱了，
今年的大蓝筹一直都在向下调，新能源半导体军工涨的猛，所以要均衡持仓，重仓
医药和白酒的春节后一波上涨未及时减仓止盈的肯定亏，板块轮动，现在只有券商
涨的少小盘股涨的少了，看趋势白酒医药等大盘股下跌的空间很大，因为前几年上
涨的太多了
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